

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018**

17711097 - SYIFAA MAHARANI IRMANSYAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	sambung rasa baik, tapi malah lupa mengenalkan nama...kalo perlu dengan salaman ya..lainnya sudah baik,,komunikasi dan respon verbal dan non verbal sudah baik...penutupan terlalu buru-buru...
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	tidak mengecek adanya sumbatan hidung sebelum melakukan pemeriksaan. px visus kok matanya tdk disrh menutup mata secara bergantian? tdk cek jatuhnya cahaya di pupil. tdk cek reflek kornea. px pendengaran tidak memeriksa adanya sumbatan, tidak menutup telinga yang tidak diperiksa
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	tambahkan pemeriksaan kekuatan otot tangan dengan memekarkan jari dan pengepalan jari
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	sudah informed consent, untuk cuci tangan kurang tepat caranya. ayo dipelajari dan dihapal caranya dari WHO. untuk memeriksa reflek harusnya diregangkan, kalau tidak diregangkan ya nggak bakal muncul. cara memukul juga kurang tepat, harusnya diayun, bukan dipukul kayak palu beton. pasiennya sudah lemes, kasihan kalau disalahkan terus.periksa patella ya ditarik celananya. untuk jongkok di depan pasien kecuali pasien anak ya nggak etis dilakukan. berusaha, belajar lagi, semangat!!! oh ya, cuci tangan langsung setelah meriksa sebelum duduk dan edukasi.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	informed consent: penjelasan jenis dan cara pemeriksaan dengan bahasa medis tanpa penjelasan (sulit dipahami ps), rhinoskopi anterior: deskripsi minimal, px luar hidung: tdk melakukan inspeksi dengan detil, tidak melakukan palpasi hidung dan sinus, px tenggorokan: tidak menilai faring.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent kurang runut, tampak bingung. Cuci tangan kurang sesuai WHO, Posisi duduk: belum meminta pasien untuk duduk sejarak satu lengan dan kaki menyilang Pemeriksaan palpebra dan silia: Seharusnya menggunakan senter dan binokuler sejak awal. Belum melaporkan kondisi lebar rima dan simetrisitas gerakan palpebra. Pemeriksaan konjungtiva dan sklera: belum bisa membalik palpebra superior, belum melaporkan kondisi sklera. Pemeriksaan kornea: OK. Pemeriksaan iris,Pupil,COA: belum melaporkan warna iris. Pemeriksaan Lensa: interpretasi nya kurang tepat. seharusnya "Shadow test negatif" atau "positif". Harus lebih runut lagi ya.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	coba alat ke pemeriksa juga ya
PEMERIKSAAN VISUS	Komunikasi kurang fluence. Terkesan ragu dalam bicara. Mata kiri tdk diperiksa
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	posisi kakimu jangan sama2searah (lututnya) dg pasien, nggak pewe ngelihatnya, kalo masukkan spekulum, tangan kiri jangan megangi headlamp (ini karena memasang headlamp tidak pas/kencang) tetapi pegang auricula pasien, hasil valsava dan toynbe yg intak itu yg sperti apa dijelaskan
TEKNIK ASEPTIK	ok